



Boletín Informativo

27 de octubre
de 2024

En Rusia se culminó con éxito la XVI Cumbre del BRICS

En esta edición:

| | |
|--|---|
| En Rusia se culminó con éxito la Cumbre del BRICS | 1 |
| La Entrevista del Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Valdrack Jaentschke, en el marco de la Cumbre del BRICS: Nicaragua destaca el rol de esta organización para una economía "más solidaria, más justa y más horizontal" | 2 |
| Nicaragua Diseña participó en la Cumbre de la Moda del BRICS en Moscú (3-5/10/2024) | 3 |
| El 24 de octubre se celebró el Día de la ONU | 4 |



«Rusia, como presidenta de la asociación, hizo todo lo posible para que los nuevos miembros de la organización se unieran a nuestra familia de la forma más rápida posible. En mi opinión, lo hemos conseguido». Así lo declaró Vladimir Putin en la rueda de prensa posterior a la XVI cumbre de los BRICS.

Vladimir Putin añadió que «los nuevos participantes sintieron que lo más importante en nuestra asociación es el respeto mutuo y la consideración obligatoria de los intereses de cada uno».

El Presidente ruso también señaló que al evento asistieron **delegaciones de 35 Estados y seis organizaciones internacionales**.

El líder ruso subrayó que durante los tres días que duró la cumbre los participantes pudieron debatir a fondo los más diversos asuntos, incluidos los relacionados con la posible ampliación de la asociación.

«El BRICS no es un formato cerrado. Está abierto a todos los que comparten los valores de la asociación.»

[LEER MÁS](#)



Embajada de Rusia en Nicaragua, El Salvador y Honduras



La Entrevista del Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, Valdrack Jaentschke, en el marco de la Cumbre del BRICS: Nicaragua destaca el rol de esta organización para una economía "más solidaria, más justa y más horizontal"



RT// El Canciller de Nicaragua, Valdrack Jaentschke, habló este miércoles con RT, en el marco de la XVI Cumbre de los BRICS, para destacar la potencialidad del bloque para avanzar hacia una economía "más justa, más solidaria y más horizontal".

"Queremos fortalecer ese surgimiento del mundo multipolar", aseveró el diplomático, quien hizo énfasis en la importancia del establecimiento de un sistema de pagos propios, emancipado del sistema SWIFT, así como de un mecanismo de inversiones, para salir de la órbita del Norte global mediante una arquitectura financiera propia.

"Creo que esto democratiza la participación de países como el nuestro", apuntó. Jaentschke también defendió que la estructura del BRICS abre espacios de "mayor cooperación", que permiten un intercambio sin hegemonías y que avanza hacia una economía "más solidaria, más justa y horizontal".

Del mismo modo, estimó que la celebración de la cumbre en Kazán es una muestra de que han fracasado los intentos de algunas potencias de aislar a países como Rusia y China, en el escenario económico mundial.

Voz firme

Para el representante de Managua, es vital la participación de los pueblos en mecanismos como el bloque de los BRICS, con el respaldo de naciones fuertes, para poder tener "una voz más firme". "Que nos estén incluyendo, para nosotros es muy importante", indicó.

Jaentschke recordó que su país hizo una solicitud en abril de este año para ingresar en este grupo y dejó claro que el objetivo es "fortalecer las relaciones de intercambio y también políticas".

Por último, el Canciller estimó que la inclusión de Nicaragua en el mecanismo no debe ser visto como "un punto de final", sino más bien como una oportunidad de generar un espacio que tiene la potencialidad de crecer y afianzarse.

FUENTE



Embajada de Rusia en Nicaragua,
El Salvador y Honduras



Nicaragua Diseña participó en la Cumbre de la Moda del BRICS en Moscú (3-5/10/2024)



El 19 Digital// La Compañera Camila Ortega Murillo, Coordinadora de la Comisión Nacional de Economía Creativa y Naranja de Nicaragua y Directora General de Nicaragua Diseña, asistió a la Cumbre de la Moda del BRICS en Moscú, en donde destacó en una entrevista para RT en Español, la importancia de incentivar a que los diseñadores nacionales se enorgullezcan de nuestra cultura, tradiciones e identidad.

"Incentivamos a que nuestros diseñadores se enorgullezcan de nuestra cultura, de nuestras tradiciones, de nuestra identidad y se inspiren en crear colecciones para que tengan ese sello y tengan esos elementos identitarios y que promuevan a nuestra Nicaragua alrededor del mundo y que enorgullezcan también a los nicaragüenses a utilizar el diseño nacional y poder promover así lo que tenemos en nuestra Nicaragua", manifestó Camilia.

A esto, agregó que "la **plataforma Nicaragua Diseña** gestiona oportunidades para la proyección internacional del talento nicaragüense, con espacios como este en el que estamos participando el día de hoy en BRICS+ Fashion Summit, donde hemos tenido la oportunidad de compartir lo que estamos haciendo en el impulso de las **industrias creativas en Nicaragua**". **FUENTE**





Embajada de Rusia en Nicaragua,
El Salvador y Honduras



El 24 de octubre se celebró el Día de la ONU



United Nations

El próximo 24 de octubre, la comunidad mundial volvió a celebrar el Día de la Organización de las Naciones Unidas. Precisamente este día en 1945, entró en vigor la Carta de las Naciones Unidas que se convirtió en la piedra angular del Derecho Internacional, proclamando los principios fundamentales de la comunicación interestatal, entre ellos, el de la igualdad soberana, de la no intervención en los asuntos internos y la autodeterminación de los pueblos. Dichas normas probaron ser la garantía de la coexistencia armónica de todos los países.

Hoy la Humanidad se está enfrentando a cada vez mayor número de retos. Una reacción eficaz a los mismos exige que todos los estados mancomunemos sus esfuerzos. Se está formando una nueva estructura del mundo multipolar, lo que se debe al desplazamiento de centros de influencia política y económica hacia Asia, África y América Latina. Dadas estas circunstancias, la importancia de la ONU aumenta de manera objetiva. Ha de aumentar, si la ONU no se convierte en esclava de los países occidentales. Únicamente una Organización que cuenta con legitimidad universal, competencias únicas y unas extensísimas herramientas es capaz de asumir papel coordinador, a la hora de ser acordadas decisiones colectivas para problemas actuales. Por supuesto, eso va a ocurrir, si la ONU no traiciona a sí misma.

Al mismo tiempo, hemos de hacer constar que la Organización tiene cada vez más difícil estar a la altura de los objetivos planteados para la misma. Responsables de ello son los países del llamado Occidente colectivo que intentan convertir a la ONU en rehén, para poder promover sus narrativas parciales, celebrar sonadas acciones, para complacer a su público, en función de los ciclos electorales de los pertinentes países. Como resultado, las potencialidades realmente colosales del Consejo de Seguridad, de la Asamblea General, del grupo ECOSOS y de otros organismos de la ONU a menudo son gastadas de manera indebida.

La confianza por la ONU a menudo es minada por la actuación de su Secretaría dominada por los representantes de los países occidentales. Los funcionarios de la ONU a menudo pasan por alto el Art.100 de la Carta de las Naciones Unidas que impone que actúen con imparcialidad y no dejarse guiar por un reducido número de países extranjeros que confían en su exclusividad, en su derecho de obrar como les plazca y en su impunidad.

A su vez, Rusia, en su calidad de país cofundador de la ONU y miembro permanente de su Consejo de Seguridad, se da perfecta cuenta de su responsabilidad por el futuro de la Organización Mundial. En este contexto, estamos dispuestos, junto con los países de la Mayoría Mundial que comparten nuestro punto de vista, a defender con determinación los principios básicos de su funcionamiento y velar por el cumplimiento de las normas del Derecho Internacional recogidas en la Carta de las Naciones Unidas en su totalidad e interdependencia, abortando las iniciativas unilaterales de reformar la ONU y de ponerla al servicio del llamado Mil Millones de Oro.

[CANCILLERÍA DE RUSIA](#)